

# Heinz Dürr über...



„Das Unternehmen ist eine gesellschaftliche Veranstaltung.“

„Den Satz des Ökonomen Milton Friedman, dass es die einzige soziale Verantwortung der Unternehmen sei, ihre Gewinne zu vergrößern, unterschreibe ich nicht.“

„Gewinn ist kein Selbstzweck, sondern eine Messgröße, ob die gesellschaftliche Veranstaltung Unternehmen funktioniert. Aber er muss sein, sonst fällt das Unternehmen jemandem, meist dem Steuerzahler, zur Last.“

„Jedes Unternehmen hat seine Unternehmenskultur, vielleicht sogar eine Seele.“

„Die Basis meiner Führung war immer: mehr Fragen stellen, als immer nur Antworten zu haben.“

„Ich war seit jeher ein sehr umtriebiger Mensch, der sich gerne engagiert und Visionen in die Tat umsetzt.“



„In unserem Unternehmen sind die Menschen das Wichtigste.“

„Sie müssen Ihren Mitarbeitern zuhören, wenn Sie ein Unternehmen erfolgreich führen wollen.“

„Was einer kann, zählt – nicht, was einer nicht kann.“

„Die drei Kreise Politik, Wirtschaft und Kultur müssen eine gemeinsame Schnittmenge bilden, damit die Gesellschaft funktioniert.“

„Eine Gesellschaft kann sich nur weiterentwickeln, wenn sie sich ständig neuen Herausforderungen stellt.“

„Entscheidend ist, dass wir als Menschen die Technik beherrschen und nicht umgekehrt die Technik zum Herrscher über die Menschen wird.“

„Jedes Kind muss gleiche Bildungschancen haben und das von Anfang an.“



„Die Zukunft ist ungewiss, aber spannend.“

„Wer glaubt etwas zu sein, hört auf, etwas zu werden.“

„Leute, bleibt neugierig!“